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- Résumé : Cette recherche a pour objet d’étudier la relation entre la compétence de
communication et la gestion du conflit organisationnel, chez un échantillon de 180 dirigeants
du secteur des hydrocarbures de la société Sonatrach, dans le sud de I'Algérie, échantillon
sélectionné d’une manieére aléatoire.

L’étude a conclu d'une part, que la méthode la plus utilisée pour la gestion des
conflits organisationnels est la méthode de collaboration, et d'autre part, qu’il n'y a pas de
différences statistiques significatives dans la compétence de communication chez les
dirigeants du secteur des hydrocarbures de la société Sonatrach (pour la qualification, et la
zone de travail).

1l a également été constaté une corrélation positive entre le niveau global de
compétence en communication pour la méthode & de coopération et celle de d'injonction,
alors que le degré de compétence en communication et en évitement n'était pas significative.

Mots clés: aptitudes a la communication, techniques de gestion des conflits
organisationnels, les leaders des secteurs hydrocarbures.
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- Abstract: The purpose of this research is to study the relationship between
communication skills and organizational conflict management, in a sample of 180 leaders of
the hydrocarbons sector of the Sonatrach company, in southern Algeria, a sample selected
from a random way.

The study concluded, on the one hand, that the most commonly used method for
managing organizational conflict is the collaborative method, and on the other hand, that
there are no significant statistical differences in communication skills among leaders of the
hydrocarbons sector of the company Sonatrach (for the qualification, and the work
area).There was also a positive correlation between the overall level of communication
proficiency for co-operation and injunction, while the level of communication and avoidance
proficiency was not significant

Key words: communication skills, organizational conflict management techniques,
hydrocarbon leaders.
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